
Александр Сергеевич, в этом году ваш 
отчёт публикуется не сразу после Нового 
года, а весной. Почему?
— Объективно итоги работы за прошлый 
год можно подвести только сейчас. Всего 
в городе 40 избирательных округов. Этого 
было сложно добиться, но по нашему окру-
гу мэрией Новосибирска принято к испол-
нению наказов больше, чем с любой дру-
гой территории города. Это официальная 
и открытая информация. В основном это 
работы по благоустройству. Большая часть 
выполняется уже в эту пятилетку, что-то 
будет перенесено на следующую. Невоз-
можно одинаково активно работать над 
исполнением сотен наказов, поэтому сразу 
после выборов я определил для себя всего 
несколько приоритетов. Один из них — от-
крытие на нашем избирательном округе 
детской школы искусств. Это не пешеход-
ная дорожка или придомовая парковка, это 
целый объект социальной инфраструктуры. 
Работа над решением этой задачи шла в те-
чение и позапрошлого, и прошлого, и  на-
чала этого года. О том, что результат есть, 
уверенно можно говорить только сейчас. 

По какому адресу будет открыта школа 
искусств?
— Ул. Широкая, 15, рядом с библиотекой 
им. Пушкина. Формально это будет не от-
дельное учреждение, а филиал детской 
школы искусств № 22, которая сейчас рас-

положена по адресу ул. Ватутина, 16. По-
мещение переполнено и находится очень 
далеко, например, от ул. Широкой или 
ул. Троллейной. Детям, особенно младше-
го возраста, добираться крайне сложно. 
Чтобы решить проблему, пришлось ис-
кать и анализировать, какие муниципаль-
ные площади ещё не распроданы, изучать 
варианты, а когда стало очевидно, что са-
мое подходящее помещение находится 
по  ул.  Широкой, 15  — добиваться отмены 
решения о приватизации, собирать под-
писи, писать письма, участвовать в сове-
щаниях, вести переговоры с чиновниками. 
Была проделана большая коллективная ра-
бота, за которую я благодарен и директору 
ДШИ, и родителям. Несмотря на ограниче-
ния в  бюджете и массу проблем в других 
микрорайонах города, мэр Новосибирска 
Анатолий Локоть принял решение в поль-
зу нашей территории. Дело не только в рас-
ходах на ремонт помещения, но и  в  его 
содержании, оборудовании, зарплатах пе-
дагогов и других работников. Эти затраты 
будут включаться в бюджеты последующих 
лет. Дети получат дополнительные возмож-
ности для развития. Для нас это очень хо-
рошая новость.

Что ещё в планах сделать в 2019 году?
— Объём работ на нашей территории — ре-
кордный. Ленинский район в Совете депу-
татов города Новосибирска представляют 
восемь депутатов, в федеральный проект 

«Формирование комфортной городской 
среды» попало восемь дворовых террито-
рий Ленинского района, из которых пять 
дворовых территорий — это наш избира-
тельный округ. 

С чем связан такой результат? 
— Я вхожу в специальную общественную 
комиссию по реализации проекта «Фор-
мирование комфортной городской среды» 
и разобрался, что делать и как правиль-
но оформлять документы. Каждый год мы 

проводим десятки встреч со старшими 
по домам и ведём разъяснительную рабо-
ту. В   прошлом году в программу попали 
всего два наших двора (ул. Котовского, 21 
и ул. Пархоменко, 24), а в этом — уже пять. 
Комплексное благоустройство предстоит 
по адресам: ул. Котовского, 17, Широкая, 13, 
Троллейная, 15, 1-й пер. Пархоменко, 22, 24 
и ул. Киевская, 11, 13, 15. К сожалению, зая-
вок много, а денег мало, поэтому несколько 
дворов не удалось включить в федераль-
ную программу даже с трёх попыток. Оста-
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АЛЕКСАНДР СЕРГЕЕВИЧ БУРМИСТРОВ
• Родился 14 октября 1984 года в многодетной семье офицера 
военно-воздушных сил.
• С юности занимался спортом, увлекался карате. Побеждал 
на всероссийских и региональных соревнованиях.
• В 2007 году с красным дипломом окончил обучение в Новоси-
бирском государственном техническом университете.
• С 2010 года совместно с Сибирским федеральным центром 
оздоровительного питания борется с производителями и про-

давцами некачественных пищевых продуктов.
• В 2012–2013 гг. был в длительной командировке в Ханты-Ман-
сийском автономном округе, где возглавлял отдел по вопросам 
культуры, спорта и по работе с детьми и молодёжью в городе 
Советском, получил практический опыт работы во власти. 
В 28 лет ему доверили исполнять обязанности заместителя 
главы города по социальным вопросам.
• Осенью 2013 года стал заместителем начальника штаба Анато-
лия Локтя. После победы на выборах перешёл на работу в мэрию 

Новосибирска в качестве начальника аналитического отдела, стал 
одним из руководителей Депутатского центра Ленинского района.
• В сентябре 2015 года избран в Совет депутатов города Ново-
сибирска.
• Член постоянных комиссий по муниципальной собственности, 
по бюджету и налоговой политике.
• Любит путешествовать на автомобиле по городам России, 
увлекается футболом.
• Живёт в Ленинском районе.

«Благоустройство монумента Славы, ремонт помещения по ул. Ши-
рокой, 15 для открытия в микрорайоне филиала детской школы 
искусств, комплексное благоустройство пяти дворовых территорий: 
ул. Котовского, 17, ул.  Широкая, 13, ул. Троллейная, 15, 1-й пер. Пархо-
менко, 22, 24 и ул. Киевская, 11, 13, 15. Кроме того, установка детских 
площадок, асфальтирование и другие работы в десятках дворов, 
отсыпка дорог в частном секторе. Особенные наказы, начала стро-
ительных работ по которым добивается ещё и областной депутат 
Роман Яковлев, — реконструкция Сквера Гагарина и строительство 
поликлиники рядом с Парком им. Кирова»

Александр Бурмистров,
депутат Совета депутатов города Новосибирска
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ётся только не терять оптимизма и продол-
жать работать. 

Какие работы будут проведены на мону-
менте Славы?
— Это большой комплексный проект. 
Он  включает в себя реставрацию памят-
ников, мощение тротуаров, освещение, 
видеонаблюдение, установку специаль-
ного оборудования и малых архитектур-
ных форм, посадку новых деревьев и ку-
старников, создание безбарьерной среды 
для  людей с ограниченными возможно-
стями. Финансирование будет идти как за 
счёт федерального, так и областного, и го-
родского бюджетов. В качестве площадки, 
где будут вестись работы, монумент Славы 
был выбран жителями всего города в ходе 
прошлогоднего голосования на выборах 
президента. На выходе из избирательных 
участков проводился специальный опрос. 
Задача и администрации района, которая 
отлично отработала, и общественников, 
и меня как депутата состояла в том, чтобы 
монумент попал в бюллетень. Это была не-
простая процедура. Справились. 

Вы раньше работали в мэрии начальни-
ком аналитического отдела. Помогает 
этот опыт в работе депутатом?
— Конечно. Как аналитик и бывший со-
трудник, я хорошо понимаю, какие возмож-

ности есть у мэрии и учреждений, с кем 
из  чиновников, когда, о чём и как нужно 
разговаривать. Вот пример: ко мне обрати-
лись жители домов 7а, 10а и 11а по улице 
Восточный посёлок с просьбой обеспечить 
работы по капитальному ремонту. Учиты-
вая износ домов, сделать это за счёт Фон-
да капитального ремонта по закону нель-
зя. Собрать несколько миллионов рублей 
в небольшом трехэтажном доме — тоже за-
дача крайне сложная. Что делать? Есть для 
таких домов небольшая бюджетная строка. 
Вовремя сделанная экспертиза и поданная 
заявка — и результат есть. По дому 7а сде-
лана электропроводка, по домам 10а и 11а 
выполнен капитальный ремонт крыши.

Отдельная история по 2-му переулку 
Пархоменко, 11. Первый этаж мог букваль-
но провалиться под землю. Потребова-
лась замена деревянных перекрытий на 
железобетонные — это реконструкция, 
которая по закону не может быть сдела-
на за счёт Фонда капитального ремонта. 
К решению проблемы подключился мэр 
Анатолий Локоть, средства выделили — 
перекрытия поменяли, причём не только 
на уровне подвала, но частично и между 
первым и вторым этажом, вторым и тре-
тьим. Похожая ситуация и по дому №  15: 
средства на реконструкцию привлечь уда-
лось, однако несколько жителей, рискуя 

жизнью и здоровьем своих семей и сосе-
дей, уже несколько месяцев отказываются 
от замены перекрытий, требуя средства 
ещё и на восстановление косметического 
ремонта, что по закону не предусмотрено. 
Мне это сложно понять. Прикладываются 
огромные усилия, чтобы за счёт бюджета 
спасти дом от разрушения, а всё стопо-
рится из-за позиции нескольких человек, 
которые хотят, чтобы им ещё и обои пере-
клеили. Бывают и такие истории.

Что ещё удалось сделать в прошлом 
году?
— Реализованы десятки наказов и обра-
щений. На нашем округе отремонтирова-
на большая часть тротуаров, обустроены 
новые тротуары и пешеходные дорожки 
вдоль ул. Демьяновской в сторону поли-
клиники, напротив дома по ул. Котовского, 
31 в сторону женской консультации, во дво-
ре дома по ул. Плахотного, 74 и на подходе 
к дому по ул. Троллейной, 20 со стороны 
ул. Демьяновской. 

Кроме того, установлены больше десят-
ка детских площадок, отремонтированы 
две хоккейные коробки, спилены десятки 
аварийных деревьев, обустроены новые 
пешеходные переходы, отсыпаны щебнем 
дороги частного сектора по ул. Южной 
и  ул. Плахотного. Также были проведены 
ремонтные работы и приобретено обору-

дование для образовательных и культур-
ных учреждений.

Александр Сергеевич, в основном вы го-
ворите о работе на округе. Какими обще-
городскими вопросами вы занимались?
— Один из вопросов, который всегда 
на контроле — качество питания в шко-
лах и детсадах. Количество фальси-
фицированных продуктов в столовых 
остаётся высоким, но, по официальным 
данным, существенно снижается. Другая 
тема — доходы бюджета. В прошлом году 
в Новосибирске были изменены правила 
в рекламной отрасли, которые позволят 
городскому бюджету существенно уве-
личить свои доходы, речь о сотнях мил-
лионах рублей. Я был одним из авторов 
поправок, коллеги-депутаты инициативу 
поддержали. Ещё одна важная тема  — 
пенсионная реформа. Я  понимаю, что 
решение принимается в Москве, но свою 
позицию против этой реформы в любом 
случае обозначил — своей подписью 
под обращением, голосованием в Сове-
те депутатов, участием и публичным вы-
ступлением на митинге. Люди десятиле-
тиями делали отчисления в пенсионный 
фонд, а  теперь рискуют просто не  до-
жить до пенсионного возраста. Когда 
необходимо, нужно выступать против, 
это — дело принципа.
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В 2019 году будет выполнено благоустройство монумента Славы Митинг в Новосибирске против пенсионной реформыВ скором времени на ул. Широкой, 15 появится филиал школы искусств

Вся власть советам… домов!
Управляющие компании — это коммерческие предприятия, задача которых — извлечение 
прибыли. Принцип работы большинства из них очень простой: меньше вложить, больше 
заработать. Как складываются отношения депутата и управляющих компаний, рабо-
тающих на округе?
По конкретным обращениям о решении проблем жителей 
или сокращении аппетитов на рост тарифов договаривать-
ся, как правило, удаётся. В отдельных случаях получается 
добиваться перерасчёта, возврата незаконно собираемых 
денег или пересмотра тарифов, которые планировалось 
увеличить на десятки процентов, в сторону уменьшения. 
Однако по вопросам получения прозрачной отчётности 
о финансовых расходах при позиции невмешательства со 
стороны прокуратуры и прежнем руководителе Государ-
ственной жилищной инспекции, который покинул свой 
пост совсем недавно, получить результат сложнее. 

Известны случаи, когда с людей годами собираются 
средства на текущий ремонт, потом управляющая компа-
ния искусственно банкротится, регистрируется под похо-
жим названием и обманным путём перезаключает догово-
ры. Ещё одна схема — отказ, несмотря на общедомовые 
счётчики, в праве перерасчёта в сторону уменьшения 
платы коммунальных ресурсов на содержание общедо-
мового имущества. 

Другой пример некорректной работы управляющих 
компаний — навязывание подрядных организаций с завы-
шенными сметами при исполнении депутатских наказов 
на установку детских площадок. Эти жалобы я получаю 
каждый год. В отличие от комплексных проектов благо-

устройства, где подрядчик определяется мэрией в ходе 
ценовых торгов, при исполнении наказов детские пло-
щадки устанавливаются посредством выделения средств 
из бюджета города управляющим компаниям. 

Что происходит дальше? Работник ЖЭУ приглашает 
старшего по дому, показывает ему каталог конкретного 
подрядчика, обозначает сумму и ставит задачу её распре-
делить, выбрав конкретные тренажёры, горки или другие 
элементы. Старший по дому руководствуется принципом 
«дарёному коню в зубы не смотрят» и берёт то, что ему, 
по сути, навязывают по тем ценам, которые иногда быва-
ют рыночными, а иногда и заметно выше рыночных. 

В этом году с администрацией района уже согласовано 
исполнение депутатских наказов по установке площадок 
по адресам: Пархоменко, 8, Котовского, 35, Пархоменко, 
86, Котовского, 48, Пархоменко, 44, Пархоменко, 16, Ши-
рокая, 3, Котовского, 52, Котовского, 40 и Троллейная, 3. 
Ещё несколько адресов будет зафиксировано в течение 
ближайших дней. 

Я призываю старших по домам и всех заинтересован-
ных жильцов самостоятельно сравнивать ценовые пред-
ложения поставщиков, торговаться, требовать скидок 
в виде дополнительных элементов на площадках и самим 
определять поставщиков. Деньги по наказам депутатов — 

это деньги не управляющих компаний, а жильцов, изби-
рателей.

Самый действенный рычаг для переговоров — созда-
ние ТСН (ТСЖ). Сейчас по просьбе инициативных групп 
жителей мы ведём эту работу сразу по нескольким домам. 
ТСН (ТСЖ) — это возможность для жильцов самим кон-
тролировать свои деньги, возможность получить внятный 
финансовый отчёт и избежать ненужных рисков. Каждый, 
кто заинтересован в создании ТСН (ТСЖ), может обра-
титься в приёмную.

Карта округа № 23
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Приём? На связи!
Работа депутата не имеет жёсткого графика. Люди обращаются 
в будние дни и в выходные, в течение дня и поздно вечером, звонят 
на мобильный телефон и в приёмную, лично депутату и помощни-
кам. Ежегодно поступают сотни обращений. С какими вопросами 
приходят жители к своему депутату?
Большая часть обращений 
связана с исполнением на-
казов, благоустройством 
дворовых территорий 
и  работой управляющих 
компаний. Но есть и осо-
бенные обращения. Один 
из интересных адресов  — 
многоквартирный дом по 
ул. Киевской, 14. По это-
му же адресу расположен 
Клинический центр охра-
ны здоровья семьи и  ре-
продукции, он занимает 
почти 1700 квадратных 
метров, которые по жи-
лищному кодексу должны 
учитываться при проведе-
нии собраний. Учитывая, 
что для решения целого 
ряда вопросов требуется 
голосование ⅔ всех жилых 
и нежилых помещений, 
в  управлении домом воз-
никают серьёзные труд-
ности. Чтобы избавиться 
от них, жители обратились 
с просьбой присвоить это-
му учреждению отдельный 
адрес. Казалось бы, про-
блема несложная, но  её 
решение превратилось 
в  многомесячную борьбу 
с бюрократией Минздрава 
и Департамента земельных 
и имущественных отноше-
ний. Работаем, справимся.

Приходят люди и с ком-
мунальными проблемами. 
Так, например, подвал 
первого подъезда в  доме 
по ул. Киевской,   8 в те-
чение многих лет регу-
лярно затапливало, из-

за испарений, которые 
идут от   теплотрассы, 
в  квартирах нарушает-
ся температурный режим 
и увеличивается влаж-
ность. Портится мебель, 
обои, пол, разрушается 
штукатурка, ухудшается 
самочувствие жильцов. 
Длительная переписка, 
совещания. В результа-
те управляющая компа-
ния сделала герметиза-
цию входов теплотрассы 
в  дом. Надеемся, пробле-
ма решится. Похожая про-
блема и по адресу ул. Ки-
евская, 18. Магистральные 
трубы, которые идут под 
четвёртым подъездом, 
парят и создают огром-
ные неудобства жителям. 
Проблема решается.

Ещё одна острая про-
блема — капитальный 
ремонт. Там, где совсем 
критично, иногда вместе 
с  жителями удаётся менять 
сроки выполнения работ 
на более ранние, напри-
мер по ул. Пархоменко,  8 
и 1-му пер. Пархоменко,  12. 
Но главное   — качество 
работ. По отдельным адре-
сам, например Пархомен-
ко, 6, Котовского, 33 или 
Станиславского, 4 (в части 
восстановления теплоизо-
ляции на крыше), предъ-
явление претензий хотя бы 
к частичному устранению 
недоделок или замечаний 
эффективно, но в ряде 
других случаев — пока без 

результата. Государствен-
ная жилищная инспек-
ция и  Фонд модернизации 
ЖКХ НСО отделываются 
отписками. Начальника 
ГЖИ уже заменили. Есть 
надежда, что новый губер-
натор Андрей Травников 
заменит и руководство 
фонда, дальше так рабо-
тать нельзя.

Часто жители обра-
щаются с просьбами 
об  оформлении всевоз-
можных претензий. Так, 
например, предъявив пре-
тензии к  управлению до-
рожного строительства 
и  организации, выполняв-
шей несколько лет назад 
работы по засыпке доро-
ги частного сектора по ул. 
Янтарной, удалось ещё раз 
подсыпать улицу инертны-
ми материалами, которых 
хватило и   для засыпки 
территории вдоль трамвай-
ных путей между частным 
сектором и   ул.   Троллей-
ной. Предъявив претензии 
по  качеству капремонта 
в  общежитии по ул. Вату-
тина, 4, удалось заменить 
более 40 люминесцентных 
ламп. Удалось очистить тер-
риторию детской площадки 
между домами по ул.  Трол-
лейной, 1 и ул. Широкой,  23 
от камней, бетонных бло-
ков и другого строительно-
го мусора, который лежал 
там годами. Таких ситуаций 
в  конкретных домах и дво-
рах — десятки.

Вопрос — ответ
«Уважаемый, Александр Сергеевич, в начале этого года в квитан-
циях появились дополнительные платежи за вывоз и захоронение 
мусора. Почему нас заставляют платить больше? Что происходит?»

По всей стране сейчас реализуется 
так называемая мусорная реформа. 
Раньше услуга по вывозу твёрдых ком- 
мунальных отходов включалась в та- 
риф управляющей компании или ТСЖ 
за содержание жилья, начислялась ис-
ходя из количества квадратных метров 
в квартире, а теперь выведена в отдель- 
ную коммунальную услугу и начисля- 
ется по количеству жильцов. Отвечают 
за предоставление услуги специально 
созданные региональные операторы. 
В нашей области это компания «Эколо-
гия-Новосибирск».

Инициаторы реформы объясняют её 
смысл заботой об экологии. Как было 
до реформы? Организация, которая вы-
возит мусор, получала деньги от заказ-
чика, например УК, ТСЖ, частного дома 
или предприятия. В городах, как прави-
ло, отходы везли всё-таки на полигоны, 
а вот на селе — на нелегальные свалки, 
в овраги. Теперь мусороперевозчики 
получают деньги не по факту вывоза 
мусора, а при его доставке на полигон, 
уже от регионального оператора. По за-
мыслу реформаторов, это должно обе-
спечить больше порядка. Кроме того, 
когда потоки движения мусора будут 
организованы, в дальнейшем должны 
строиться мусоросортировочные и му-
сороперерабатывающие заводы. Тем 
самым отходы, которые сейчас подвер-
гаются захоронению, должны использо-
ваться повторно.

Что мы видим на практике? Никаких 
заводов ещё не построено, а для боль-
шинства семей тариф существенно вы-
рос. В структуре платежа за содержание 
жилья он составлял порядка 2,40  руб. 
за  квадрат. В средней квартире 
на 50 квадратов это порядка 120 рублей 
в месяц. Сейчас платёж за каждого чле-
на семьи — 92 рубля, если в семье всего 
три человека — платёж составляет уже 
276 рублей, а если четыре — 368 рублей.

Чем вызван рост? Одна из причин — 
расходы на транспортировку. В  об-
ласти принят единый усреднённый 
тариф — как для города, так и для не-
больших поселений удалённых рай-

онов. До легальных полигонов мусор 
перевозят теперь за сотни километров, 
а это большие затраты. Таким образом, 
жители Новосибирска платят за работу 
грузовика, который ездит по просёлоч-
ным дорогам в сотнях километрах от го-
рода где-нибудь в Кыштовском районе. 
Однако главная причина роста тарифа, 
моё мнение, — это отсутствие прозрач-
ной системы учёта затрат.

По опыту, такая система может быть 
создана и эффективно работать. В но-
ябре прошлого года в Хакасии был из-
бран новый губернатор Валентин Коно-
валов, представитель КПРФ, с которым 
я хорошо знаком. Зная, что как депутат 
я основательно изучал вопрос реализа-
ции мусорной реформы, он пригласил 
меня в качестве советника для создания 
такой системы. Несколько раз приходи-
лось выезжать в командировки. В тече-
ние месяца работы по двум территори-
альным зонам из пяти удалось добиться 
снижения тарифов более чем на 20%. 
Ещё одно снижение запланировано 
на ближайшее время.

Тариф в Абакане составляет 56 ру-
блей с человека, в отдельных муници-
палитетах он превышает и 100 рублей, 
но в целом по региону он существенно 
ниже 92 рублей, которые утвержде-
ны в Новосибирской области. Кроме 
того, когда у нас в регионе будут стро-
ить заводы, расходы на их строитель-
ство также могут быть включены в та-
риф, а это приведёт к  дальнейшему 
росту. То, что происходит с «мусорным 
тарифом» в нашем регионе, — ненор-
мально. Благодаря опыту в другом си-
бирском регионе я  это понимаю уже 
как практик, изнутри отрасли. 

Что делать в этой ситуации? Как 
у депутата возможностей у меня немно-
го, но они есть — привлекать внимание 
к проблеме, писать запросы во всевоз-
можные инстанции, разъяснять журна-
листам, как удалось добиться снижения 
тарифа в соседней Хакасии, и задавать 
ответственным чиновникам неудобные 
вопросы. Я уже начал эту работу и буду 
её продолжать.

Киевская, 14: конфликт жителей дома и медицинского учреждения



 Приобретение световых приборов для 
освещения в Парке культуры им. Кирова.

 Установка форм детской площадки во 
дворах домов по ул. Котовского, 50, Вату-
тина, 6 и 1-й пер. Пархоменко, 12, установ-
ка ограждения детской площадки дома 
по ул. Широкой, 19, установка теннисного 
стола на детской площадке по ул. Широ-
кой, 5, установка скамейки во дворе дома 
по ул. Восточный посёлок, 11а.

 Приобретение светового оборудования 
для ДК «Металлург».

 Приобретение основных средств для 
Детской школы искусств № 22.

 Приобретение и установка кондиционера 
в хореографическом зале МБУ МЦ «Со-

временник», структурное подразделение 
«Форум».

 Приобретение мебели для детского сада 
№ 238, покупка и замена балконных две-
рей для детского сада № 480.

 Поддержка мероприятий ТОС «Дружба», 
ТОС «Надежда», ТОС «Новосибирский», 
Ленинской местной организации Всерос-
сийского общества инвалидов, Совета 
ветеранов.

 Приобретение светодиодных прожекто-
ров и электрического кабеля для хок-
кейной коробки школы № 92, закупка 
инвентаря для уборки снега и заливки 
льда и ремонт хоккейной коробки по 
ул. Киевской, 2.
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ОТЧЁТ ДЕПУТАТА БУРМИСТРОВА

• Общественная приёмная: 
по воскресеньям с 12:00 до 15:00 по ул. Вату-
тина, 7. 
С 16:00 и до последнего посетителя — ул. Ки-
евская, 11а (вход со двора, крыльцо ЖЭУ-51).

• Телефон: 381-16-70.
• Помощники: 

Цисарук Ольга Аркадьевна,  
Шевченко Константин Сергеевич.

• Юрист: Кучеренко Богдан Олегович.

Приёмная депутата

2016. Выполненные наказы
 Ремонт дорожного покрытия ул. Пермской 

(в пределах ул. Пархоменко и Титова).
 Обустройство дорожного покрытия 

ул. Володарского (отсыпка дороги щеб-
нем).

 Установка детских площадок по адресам: 
2-й пер. Пархоменко, 17, ул. Станислав-
ского, 1 (совместно с депутатом Законо-
дательного собрания Новосибирской 
области Романом Яковлевым).

 Санитарная обрезка и спил деревьев 
вдоль ул. Дружбы и по адресам: ул. Ко-
товского, 11, ул. Котовского, 52, ул. Пархо-
менко, 18 (частично).

 Ремонт ограждения и теневых навесов 
веранд на территории детского сада 
№ 176 (ул. Широкая, 7/1).

 Ремонт ул. Дружбы с устройством парко-
вочного кармана рядом с детской боль-
ницей (совместно с депутатом Романом 
Яковлевым).

 Увеличение продолжительности зелёно-
го сигнала светофора для пешеходов на 
пересечении ул. Пархоменко и ул. Ста-
ниславского.

 Ремонт ограждения у гимназии № 17 
(ул. Котовского, 38).

 Ремонт теневого навеса веранды в дет-
ском саду № 445 «Ромашка» (ул. Пархо-
менко, 80/1).

 Выполнение освещения ул. Пархоменко 
(в границах ул. Котовского и Троллейной).

 Выполнение отдельных видов работ 
по ремонту общежития, ул. Ватутина, 4.

2017. Выполненные наказы
 Установка детских площадок или допол-

нительных игровых форм по адресам: 1-й 
пер. Пархоменко, 4, 1-й пер. Пархоменко, 
8, ул. Котовского, 11 (совместно с депута-
том Романом Яковлевым), ул. Киевская, 18, 
18/1, ул. Троллейная, 3/1, ул. Широкая, 17.

 Установка спортивных площадок по адре-
сам: 1-й пер. Пархоменко, 8, ул. Котовско-
го, 11 (совместно с депутатом Романом 
Яковлевым), ул. Киевская, 2.

 Комплексное благоустройство террито-
рии дома по ул. Киевской, 2 (обустрой-
ство парковок вдоль подъездов и за хок-
кейной коробкой, ремонт асфальтового 
покрытия пешеходной дорожки с обрат-
ной стороны дома).

 Установка дорожных знаков, исключаю-
щая возможность свободного сквозного 
движения автотранспорта на ул. Озёрной, 
Плахотного, Хасановской, Янтарной, Гри-
зодубовой, Южной (в пределах ул. Перм-
ской и Троллейной), установка знаков 
ограничения скорости на перекрёстках 
с улицами частного сектора на ул. Перм-
ской (между ул. Титова и ул. Пархоменко).

 Ремонт ступенек переходного моста 
на вокзале «Новосибирск-Западный». 

 Обустройство пешеходного перехо-
да через ул. Пермскую рядом с домом 
по ул. Киевской, 2.

 Выполнение отдельных мероприятий 
по благоустройству остановки «Ленинский 
ЗАГС» (исправление высоких бордюров 
и организация удобных проходов для по-
жилых, обустройство трамвайных путей 
в месте подхода к пешеходному переходу).

 Спил аварийных деревьев по адресам: 
Восточный посёлок, 10а (в работе), 2-й 
пер. Пархоменко, 17, ул. Широкая, 19, 
ул. Котовского, 38 (пришкольная террито-
рия гимназии № 17).

 Ремонт крыши одноэтажного здания 
на территории школы № 92 (ул. Киев-
ская, 7).

 Ремонт кровли здания гимназии № 17 
(ул. Котовского, 38).

 Ремонт мягкой кровли пристройки и за-
мена ограждения на территории гим-
назии № 16 «Французская» (совместно 
с депутатом Романом Яковлевым).

 Установка дополнительных элементов 
ограждения спортивной площадки, ограж-
дение газона у дома по ул. Троллейной, 3.

2018. Выполненные наказы

2018. Реализованные обращения

 Выполнение комплексного благоустрой-
ства придомовой территории дома № 21 
по ул. Котовского и дома № 24 по ул. Пар-
хоменко с асфальтированием и установ-
кой детских площадок.

 Выполнение отсыпки щебнем дороги 
по ул. Южной и по ул. Плахотного в грани-
цах улиц Пермская и Троллейная.

 Оборудование пешеходных переходов 
по ул. Демьяновской в районе остановки 
трамвая «Хлебозавод» и рядом с пере-
крёстком с ул. Пермской.

 Установка детских и спортивных площа-
док во дворах домов по ул. Широкой, 1, 
19/1 и 21, ул. Котовского, 48, ул. Троллей-
ной, 15, ул. Станиславского, 2, ул. Пархо-
менко, 76 и ул. Киевской, 11.

 Спил и обрезка аварийных деревьев 
во дворе дома по ул. Киевской, 11 и по 2-му 
пер. Пархоменко, 12; за домом № 11а 
по ул. Восточный посёлок, снос и санитар-
ная обрезка зелёных насаждений двора 
по ул. Восточный посёлок, 17а и 18а. Очист-
ка от сорной поросли земельного участка 
между «Второй Новосибирской гимнази-
ей» и домом № 86/2 по ул. Пархоменко. 

Благоустройство со стороны проезжей 
части газона вдоль дома № 84 по ул. Пар-
хоменко.

 Обустройство тротуара, ведущего к по-
ликлинике № 18 вдоль ул. Демьяновской 
в пределах улиц Пермская и Широкая, 
обустройство пешеходных дорожек 
во дворе дома № 74 по ул. Плахотного 
и от дома в сторону остановки «Жил-
массив «Троллейный», обустройство 
тротуара рядом с остановкой, асфаль-
тирование тротуара возле дома № 31 
по ул. Котовского в сторону ГБУЗ НСО 
Женская консультация № 1 (ул. Котов-
ского, 41), ремонт участков тротуара 
по ул. Котовского в пределах улиц 
Станиславского и Пархоменко, ремонт 
тротуара по ул. Пархоменко от ул. Перм-
ской в сторону Ленинского рынка, ремонт 
тротуара по ул. Широкой от поликлиники 
в сторону вокзала, обустройство пеше-
ходной дорожки от ул. Демьяновской 
к дому № 20 по ул. Троллейной.

 Проведение ремонтных работ в здании 
детского сада № 176.

 Проведение ремонта санузлов школы № 92.

2017. Реализованные обращения
 Замена оконных блоков в детском саду 

№ 445.
 Подрезка тополей, доставка песка 

и чернозёма для обустройства клумб 
на территории специальной коррекцион-
ной общеобразовательной школы № 62.

 Замена оконных блоков в комнате 
массовых мероприятий библиотеки 
им. А. С. Пушкина, высадка елей у памят-
ника рядом с библиотекой.

 Приобретение костюмов для творческих 
коллективов культурно-досугового цен-
тра имени К. С. Станиславского (ДК «Ме-
таллург»).

 Участие в организации и финансирова-
нии мероприятий Советов ветеранов, 
ТОС «Дружба» и «Надежда». Приобрете-
ние оргтехники для ресурсного центра 
Ленинского района.

 Оборудование автомобильного проезда 
через трамвайные пути со стороны арок 
домов № 22 и 14 по ул. Троллейной.

 Принятие эффективных мер по ограниче-
нию скорости транзитного автомобильно-
го трафика у дома № 30 по ул. Котовского.

 Ремонт помещения для организа-
ции работы с детьми, больными ДЦП, 

по ул. Троллейной, 22/1 (совместно с дру-
гими депутатами).

 Оснащение акустическим оборудованием 
актового зала гимназии № 16 «Француз-
ская» (совместно с депутатом Романом 
Яковлевым).

 Вырубка аварийных деревьев на терри-
тории дома по ул. Восточный посёлок, 7а 
(совместно с депутатом Законодатель-
ного собрания Новосибирской области 
Оксаной Марченко).

 Ремонт памятника им. В. И. Ленина у зда-
ния районной администрации (совместно 
с депутатами Законодательного собра-
ния Новосибирской области Романом 
Яковлевым, Оксаной Марченко и Зорой 
Струкачёвой).

 Установка детских площадок или до-
полнительных игровых форм по адресам: 
ул. Котовского, 21 (совместно с депута-
том Романом Яковлевым), ул. Киевская, 
13 (совместно с депутатом Дмитрием 
Козловским), ул. Станиславского, 4/1 
(теннисный стол), ул. Широкая, 7 (ограж-
дение детской площадки), ул. Котовского, 
30 (несколько элементов), ул. Плахотно-
го, 72.

2016. Реализованные обращения
 Установка детских площадок или допол-

нительных игровых форм во дворе домов 
по адресам: ул. Пархоменко, 8 (совмест-
но с депутатом Романом Яковлевым), 
ул. Восточный посёлок, 7а.

 Ремонт пола в зале массовых меропри-
ятий центральной городской детской 
библиотеки им. Аркадия Гайдара (ул. Ста-
ниславского, 4).

 Замена оконных блоков в детском саду 
№ 445 «Ромашка».

 Участие в организации и финансирова-
нии мероприятий Советов ветеранов, 
ТОС «Дружба» и «Надежда», приобрете-
ние фотоаппарата для ТОС «Дружба».

 Замена окна в спальне и установка малых 
форм в детском саду комбинированного 
типа № 176.

 Приобретение швейных машин для каби-
нета технологии для девочек, приобрете-
ние оргтехники в гимназию № 16 «Фран-
цузская».

 Приобретение оргтехники для дома дет-
ского творчества им. Володи Дубинина.

 Участие в финансировании юбилея, 
приобретение костюмов для вокального 
ансамбля «Поющие сердца» культурно-
досугового центра имени К. С. Станислав-
ского (ДК «Металлург»).


